

# 愛

9月中  
旬?????  
て思うくらい3  
5℃・・・厳しい暑さが続いています。体調気を付けましょう!!!!

第1年学年 学年通心

R6.9.20 vol 17

厚〜い話

今日の話は・・・ズバリ勉強の話!!

行きましょ!!

「なぜ勉強しなくてはいけないのか?」という問いに、あなただったらどう答えますか?

僕は、勉強をする理由は、新しいことを考えたり、新しいことを身につける方法を学ぶためだと思っています。

特定の勉強の内容そのものよりも、勉強し続けることを止めないことのほうが重要という価値観を持っているのです。

「学校の勉強なんて社会に出たらまるで役に立たない」とよく言われますが、その考え方の大きな間違いは、教育にある「コンテンツ」と「トレーニング」という2つの要素のうち、後者のもつ意味を正しく認識できていないことです。

学校で学ぶ数式や漢字(コンテンツ)も大事ですが、それ以上に学習する訓練(トレーニング)を怠っていたら、社会に出た時に新しいことを学習する方法がわからずに、自分の経験を使えない人になってしまうのです。

何オになっても新しいことを身につけられるスキルはどうやって培われるのかというと、若い時にいかにたくさん新しいことを習得しようとしたか、それを実際の現場で使おうとしたか、つまりたくさん勉強し実践したかどうかだと思うのです。

実際、たくさん勉強をした経験のある人のほうが、新しい物事を習得するのが得意ですし、覚えるまでの期間も短い傾向にあると思います。それは自分なりの学び方とアウトプットの方法を知っているからでしょう。

新しいことを学ぶ必要がある時に、「どう学ぶのが自分にとって効率的か」を知っていると非常に有利になります。

そのためどうやってその状態に自分を持っていくかを考えながら、常に勉強し続けることが大事になってくるのです。

「10歳から100歳まで学び続けなくてはならない時代を生きる学ぶ人と育てる人のための教科書」  
落合陽一 著 / 小学館より

「二十歳であろうが八十歳であろうが、学ぶことをやめた者は老人である。  
学び続ける者はいつまでも若い。  
人生で一番大切なことは、若い精神を持ち続けることだ」

by ヘンリー・フォード  
(アメリカの実業家、フォードモーター創始者)

## 教育実習生へのサプライズ!!

教育実習生が3週間6組と8組に入って一緒に勉強をしたり、給食を食べたり、合唱コンクールの取り組みを行ってきました。

最終日6組は一人一人が手紙を書きまとめたものを渡し、8組は群読を頑張っていました。どちらの先生も、これまでにない最高の笑顔で最後のひと時を過ごしていました。とても充実した3週間だったそうです。



誰かの笑顔や喜びのために行動できる力・・・別名

# 『他喜力』

誰かが幸せになると自分も同じ気持ちを共感できまね。

## 合唱コンクール

各学級リハーサルの時は……

もったいないな〜

もっと練習ではできるのに!! 当日は6組の『怪獣のバラード』から始めましたが、どの学級も力は出せていました。そして最後の学年合唱!! 『鳥肌が立ちました』

田辺中学校では今までは3年生のみの学年合唱でしたが初めて1年生でも取り組みました。本当にやってよかったです。やらされているでなく、自分たちの自慢の歌声を届けたい。『どうだ!!』という気持ちが伝わりました。最高でした。感動をありがとう!!



最優秀賞 1-6組

『怪獣のバラード』

優秀賞 1-2組

『My Own Road~僕が創る明日~』

優秀賞 1-1組

『行き先』

どの学級も最高の合唱でした。  
よく頑張りました!!



